

SPARK
&
PARTNERS

3 Pièces

85 m²

Réf. 3762738

1 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un domaine privé exclusif à Roquebrune-Cap-Martin, cette superbe propriété vous offre une expérience de vie luxueuse. Avec environ 85m² d'espace de vie élégamment agencé et une magnifique terrasse de 20m² offrant une vue imprenable sur la mer, cette résidence domine majestueusement son environnement. Située à quelques pas du Beach club et du Monte Carlo Country Club, elle bénéficie d'un emplacement idéal pour profiter pleinement de la vie monégasque. L'appartement se distingue par une entrée accueillante, un séjour lumineux, une cuisine entièrement équipée, deux chambres confortables et ...

In an exclusive private domain in Roquebrune-Cap-Martin, this stunning property offers a luxurious living experience. With approximately 85m² of elegantly arranged living space and a beautiful 20m² terrace offering breathtaking sea views, this residence majestically overlooks its surroundings. Located just steps away from the Beach Club and the Monte Carlo Country Club, it enjoys an ideal location to fully enjoy the Monaco lifestyle. The apartment features a welcoming entrance, a bright living room, a fully equipped kitchen, two comfortable bedrooms, and two contemporary bathrooms, all ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

